Un appartement a Monaco. A flat in Monacao.
Villa Malko, 4 Saint-Tropez, la console
Ddme en marbre Verde Light. Villa Matko,

in Saint-Tropez, the Déme console in Verde
Lightmarble.

Stéphanie
Coutas

ARCHITECTE D'INTERIEUR, PARIS - INTERIOR ARCHITECT, PARIS

Dans un hommage assumé aux arts décoratifs frangais, Stéphanie Coutas met & ’honneur les maté-
riaux nobles et les savoir-faire reconnus, alliant tradition et modernité dans un style élégant et auda-
cieux, a son image. Murs en bois sculpté, en travertin style bambou ou végétalisés, Stéphanie Coutas
crée et sélectionne également des matiéres vivantes, brutes, pour créer des intérieurs et des piéces de
mobilier inspirés par la nature qu'elle n’a pas son pareil pour faire résonner avec de l’or, du bronze
patiné ou des broderies de chez Lesage —un héritage de son passé dans la couture. On retrouve dans
sa galerie du Triangle d’Or parisien ses nombreuses créations et éditions de mobilier et de luminaires
associées & des ceuvres d’art contemporain, reflet de son univers créatif tout en luxe, opulence,
délicatesse et matérialité. N. M.

In an assertive tribute to French decorative arts, Stéphanie Coutas honors noble materials and
timne-honored savoir-faire, blending tradition and modernity in an elegant, bold style that reflects
her personality. Whether her walls are made of carved wood, bamboo travertine or plants, Stéphanie
Couras designs and also incorporates living, raw materials in interiors and furniture inspired by
nature, which she has a flair for elevating with gold, patinated bronze or Lesage embroidery, a
legacy of her couture past. Her gallery in Paris's Golden Triangle showcases her many furniture and
lighting creations alongside contemporary works of art, reflecting a creative universe of luxury,
opulence, delicacy and materiality. N.m.
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Les createurs







